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Lezione 7: L'adjectif qualificatif

L'aggettivo qualificativo

Regole generali per l'accordo dell'aggettivo

Generalmente l'aggettivo qualificativo si accorda, come in italiano, in genere e in numero con il nome
al quale si riferisce.

Formazione del femminile

Segue con qualche variante le regole valide per il nome. La formazione del femminile in francese per
gli aggettivi è illustrata nella tabella seguente:

Maschile Femminile Esempi
Aggiunta di -e -e joli/jolie, brun/brune
-e invariabili -e jeune/jeune
-gu -guë exigu/exiguë
-er -ère léger/légère
-el, -il, -eil -elle, -ille, -eille cruel/cruelle, gentil/gentille, pareil/pareille
-(i)en -(i)enne italien/italienne
-(i)on -(i)onne bon/bonne
-an -anne paysan/paysanne
-et -ette muet/muette
-s -sse gros/grosse
-f -ve vif/vive
-c -que public/publique
-x -se sérieux/sérieuse
-eur -euse flatteur/flatteuse



-teur -trice, -teuse évocateur/évocatrice, menteur/menteuse
-eau -elle nouveau/nouvelle
-ou -olle fou/folle

Irregolarità nella formazione del femminile

Alcuni aggettivi presentano irregolarità nella formazione del femminile:

blanc/blanche, sec/sèche, grec/grecque, doux/douce, faux/fausse, favori/favorite, frais/fraîche,
long/longue, roux/rousse, vieux/vieille

Formazione del plurale

La formazione del plurale in francese degli aggettivi segue le regole valide per il nome:

Singolare Plurale Esempi
Aggiunta di -s -s grand/grands, brun/bruns
-s, -x, -z Invariabili gras/gras, heureux/heureux
-au, -eau, -eu -x beau/beaux, hébreu/hébreux
-al -aux libéral/libéraux

Aggettivi invariabili

Alcuni aggettivi usati in particolari situazioni mantengono una forma invariabile:

demi, nu, ci-joint, ci-inclus posti davanti al nome: Une demi-heure = Una mezz'ora, Une heure et
demie = Un'ora e mezzo

I sostantivi usati come aggettivi di colore: Deux yeux marron = Degli occhi marroni, Des rubans roses
= Dei nastri rosa

Gli aggettivi di colore composti: Une jupe bleu foncé = Una gonna blu scuro

Posizione dell'aggettivo

L'aggettivo viene posto dopo il nome:



Se indica una caratteristica, una nazionalità o un colore: Une voiture rapide = Una macchina veloce,
Une montre suisse = Un orologio svizzero, Une plante verte = Una pianta verde

Se è participio o aggettivo verbale: Un film intéressant = Un film interessante, Une histoire
compliquée = Una storia complicata

Aggettivi che vengono posti prima del nome

Alcuni aggettivi vengono posti prima del nome. In particolare:

L'aggettivo numerale: La première fois = La prima volta

Gli aggettivi beau, joli, mauvais, bon, gros, grand, petit, nouveau, jeune, vieux, cher, vrai, dernier,
prossimo: Un bon exemple = Un buon esempio

Posizione variabile degli aggettivi

Possono essere collocati prima o dopo il nome gli aggettivi che hanno un valore apprezzativo:

Un délicieux fromage/Un fromage délicieux

Aggettivi con significato diverso a seconda della posizione

Alcuni aggettivi cambiano significato a seconda della loro posizione:

Un brave homme (onesto)/Un homme brave (coraggioso), Un grand homme (importante)/Un homme
grand (alto), Un ancien hôtel (ex)/Un hôtel ancien (antico), Une drôle d'histoire (strana)/Une histoire
drôle (divertente), Ma propre chemise (la mia)/Une chemise propre (pulita)

Aggettivo qualificativo in francese

Gli aggettivi qualificativi descrivono una qualità o una caratteristica del nome a cui si riferiscono. Essi
variano a seconda del genere e del numero del nome.
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